

ONU : le monde fait face à deux crises : la pandémie et le changement climatique

Image not found or type unknown



Nations Unies, 4 septembre (RHC)- Le Secrétaire Général de l'ONU, Antonio Guterres, a affirmé que le monde fait face actuellement à deux crises très graves : la pandémie de Covid-19 et le changement climatique.

« Les deux doivent être abordées si nous voulons laisser aux générations futures avec l'espoir du fait que ce moment soit un véritable point d'inflexion pour les personnes et pour la planète » -a-t-il dit au cours d'une rencontre virtuelle présidée au Japon sur la récupération de la pandémie de Covid-19.

« Les décisions qui seront prises maintenant auront des conséquences durant des décennies et c'est pourquoi j'appelle les gouvernements à incorporer toujours des actions climatiques significatives dans tous les aspects de la récupération après la pandémie » a relevé Antonio Guterres.

Il a proposé six actions pour aborder le changement climatique et obtenir une meilleure récupération après la pandémie.

« Investir dans des emplois verts, ne pas offrir des sauvetages à des industries polluantes, mettre fin aux subventions aux combustibles fossiles, prendre en considération les risques climatiques dans toutes les décisions financières et politiques, travailler ensemble et ne laisser personne derrière » a ajouté le secrétaire général de l'ONU.

Nous devons rappeler, a-t-il ajouté, que l'énergie propre génère plus d'emplois, un air plus propre, une meilleure santé et une croissance économique plus solide.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/233215-onu-le-monde-fait-face-a-deux-criSES-la-pandemie-et-le-changement-climatique>



Radio Habana Cuba